



Lehrer Lars Krökel mit Martin und Maxi aus der 12. Klasse im Kinderhospiz Bärenherz

25.10.2017 13:54 CEST

Pfand für den guten Zweck: Rhan Oberschule Leipzig engagiert sich für Bärenherz

Am 24. Oktober besuchten Lars Krökel, Mathematiklehrer der Rhan Oberschule Leipzig und die Schüler Martin und Maxi das Kinderhospiz Bärenherz, um eine Spende in der Höhe von 250 Euro zu übergeben. Die Schüler hatten für das Kinderhospiz eine Spendenaktion initiiert.

Im Rahmen des Projekts "Schule der Toleranz" können seit letztem Schuljahr Schülerinnen und Schüler ihre Pfandflaschen und -dosen in der Schule für

einen guten Zweck spenden.

Ohne viel Aufwand wurden so in ca. 14 Schulwochen bis zu den Sommerferien insgesamt 210 Euro gesammelt. Die Fachoberschule Leipzig der Rahn Education hat diese Summe auf 250 Euro aufgestockt.

Herzlichen Dank für das Engagement und die schöne Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314